

La UA reforma el colegio mayor para dar la carrera de medicina en el curso 2018-19 - Diario Información - 15/01/2017



Panorámica del colegio mayor en el campus de la Universidad de Alicante que albergará los nuevos estudios de Medicina. PILAR CORTÉS

La UA reforma el colegio mayor para dar la carrera de Medicina en el curso 2018-19

► El Rectorado licita este año la obra con arquitectos de renombre como jurado para que el edificio sea el escaparate de la Universidad ► El centro acogerá la actual Facultad de Ciencias de la Salud e incluirá el nuevo grado sanitario que ya ultimán los departamentos de Ciencias y de Enfermería

VICTORIA BUENO

■ La Universidad de Alicante ultima la implantación del nuevo grado de Medicina con la proyección de un edificio singular para Ciencias de la Salud, que el Rectorado quiere convertir en el escaparate del campus en su acceso por la carretera de San Vicente en el curso 2018-19.

De hecho, el nuevo centro aprovechará las instalaciones del actual colegio mayor y sus características torres, que datan de los primeros compases de los años 80, para, respetando lo que se pueda del edificio para no encarecer el coste de la obra, hacer de él uno de los iconos más significativos de la institución académica, como subraya el vicerrector de Campus y Sostenibilidad, Rafael Muñoz.

Concurso

Con este propósito, la obra saldrá a licitación antes de que acabe este año como un concurso de proyecto-obra, de forma que las empresas que estén interesadas

deberán estar acompañadas de su propio equipo de arquitectos y diseñadores para, en función de las necesidades básicas que indicará de antemano la Universidad como de obligado cumplimiento, los concursantes aporten una estética y diseño novedosos, tal y como se hizo con la nueva Facultad de Educación.

El vicerrector Muñoz lo explica

con un ejemplo: «Es como si al actual edificio se le pusiera un abrigo de pieles para singularizarlo». Si es necesario se ampliarán las instalaciones que ahora ocupa el colegio mayor, puesto que el Rectorado quiere incluir de antemano en la nueva facultad aulas específicas e innovadoras para las prácticas de los alumnos, no ya hospitalarias, sino relacionadas

con otros estudios que compartirá el edificio, como son los de Ingeniería para la Salud que se imparten con la Escuela Superior Politécnica.

Tecnologías

Se quieren añadir, por tanto, espacios propios que simulen «un hogar doméstico para personas mayores», con su correspondien-

El presupuesto supera los 5 millones en tres años

La remodelación integral del edificio se prevé por fases para antes de que acabe el mandato del rector Palomar

VICTORIA BUENO

■ La remodelación del colegio mayor para convertirlo en la nueva Facultad de Ciencias de la Salud se ha presupuestado por fases

para poder hacer frente a un coste que supera los 5 millones de euros, con la previsión de que esté concluido en este segundo mandato del rector Manuel Palomar, que se prolonga hasta mayo de 2020.

Para el año e curso se destinan 308.682 euros, la menor de las cuantías en que se ha dividido el presupuesto global. Para 2018 se contempla el grueso del coste, otros 4 millones de euros; y en la

última anualidad prevista, de 2019, se ha presupuestado otro millón de euros.

La fórmula elegida para licitarlo, como concurso proyecto-obra, responde al interés del Rectorado por agilizar al máximo el proceso de adjudicación.

Defensa

Manuel Palomar apuesta firmemente por Medicina pese a que la UMH de Elche ya la imparte tras

El plan de estudios se enviará a Madrid antes del verano

► El nuevo proyecto para la Facultad de Ciencias de la Salud, en el edificio del colegio mayor, albergará todos los servicios y titulaciones que se imparten ahora en la antigua escuela de Enfermería, como son el propio grado de Enfermería y el grado de Nutrición Dietética y Humana, junto al grado en Ingeniería para la Salud y el nuevo de Medicina. El rector, Manuel Palomar, precisa que los departamentos de Ciencias y de Ciencias de la Salud completarán el nuevo plan de estudios antes del verano, para enviarlo a Madrid y que lo acredite primero la Aneca y luego el Ministerio «e implantarlo en el curso 2018-19», v. b.

te control virtual de teleasistencia. «En la Universidad estamos apostando por aulas específicas para traer la realidad de la calle a la formación universitaria y acercar lo más posible la práctica laboral con la que se encontrarán nuestros alumnos», concreta el vicerrector.

Aunque se baraja incluir el nuevo grado de Gastronomía en el mismo edificio, no es un extremo confirmado todavía. De ser así, se añadirá en las instalaciones «un laboratorio polivalente en un espacio único», según aclara Muñoz. Una especie de plató al estilo del popular programa Masterchef, con una cocina tecnológica donde elaborar menús e investigar la química y bromatología para el análisis de los alimentos.

El Rectorado quiere imprimir un valor específico al nuevo edificio que albergará la Facultad de Ciencias de la Salud, por lo que nombrará un jurado compuesto por arquitectos nacionales de renombre y miembros cualificados de la propia Universidad para que elijan el mejor proyecto antes de que acabe este año, y comenzar las obras en 2018.

segregarla de Alicante el año 96. El rector alega que «la provincia tiene casi 2 millones habitantes y una demanda que abarca múltiples facetas del sector privado que no abarcan los estudios en Elche. Puede ampliarse la oferta formativa para un área con un clúster de Salud, con las mejores clínicas oftalmológicas, de reproducción asistida, clínicas geriátricas y centros de salud que requieren formación en Medicina».